

Dandim Hadiri Selamatan Sebelum Pembukaan Pra TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022

Edi Purwanto - BATANG.XPRESS.CO.ID

Jul 2, 2022 - 22:11



Batang,- Sebelum terlaksananya kegiatan Pra TMMD Sengkuyung tahap II Tahun 2022, Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman secara langsung menghadiri acara tasyakuran atau selamatan di Desa Karang Tengah, Kecamatan Subah, Kabupaten Batang, Sabtu (02/07/22).

Selain Dandim turut hadir dalam kegiatan Doa bersama Kastaf Kodim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi, Pasiter Kapten Inf Bardi, Danramil 01/Subah Kapten Cba Dwi Kistanto, Kepala Desa Karang Tengah Slamet Mugiono beserta perangkat, tokoh agama dan tokoh masyarakat beserta warga Desa Karang Tengah.

Dalam sambutannya Kepala Desa Karang Tengah Slamet Mugiono menyampaikan " kami mewakili warga desa Karang Tengah mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadirannya bapak Dandim beserta rombongan. Awalnya kami memang rencana akan mengadakan tasyakuran atau selamatan sekedar tumpeng bersama warga dan anggota Koramil Subah, tidak taunya bapak Dandim bisa rawuh jadi ini suatu kehormatan apalagi bapak dandim juga baru menjabat di Batang ", ucapnya.

Kami juga mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya progam TMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) di Desa Karang Tengah yang insya allah akan dilaksanakan di bulan juli di tahun 2002. Yang mana jalan ini nantinya untuk membuka akses dari pusat pemerintahan Desa Karang Tengah ke Pedukuhan kami yaitu dukuh kedawung, salah satu pedukuhan kami yang ada dibalik bukit jadi selama ini kalau ada kegiatan di Desa, warga kami di Dukuh Kedawung ke Balai Desa harus memutar lewat Kecamatan lain, "ungkap Slamet".

Lanjutnya, untuk itu pembukaan akses jalan tersebut bagi kami sangat penting sekali, alhamdulillah saat ini bisa terealisasi makanya kami mewakili warga Desa Karang Tengah banyak mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terkait terutama dari bapak Dandim dan jajaran. Mudah mudahan nanti saat pembukaan sampai dengan selesai kegiatan TMMD di Desa Karang Tengah nanti bisa berjalan dengan lancar tanpa ada halangan dan rintangan apapun, nantinya akses jalan ini sangat bermanfaat bagi warga khususnya warga dukuh Kedawung, "tutup Kades".

Sementara itu Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menambahkan, " Saya yakin dan percaya semua kegiatan yang dilakukan warga desa dengan instasi terkait ini diawali niat yang baik, mudah mudahan dengan niat yang baik ini warga di diridhoi Allah SWT sehingga memberi manfaat yang bisa di rasakan oleh masyarakat sekitar ", terangnya.

" Harapan kami dengan nanti adanya TMMD ini kerja sama warga dan aparat yang terkait bisa terjaga dengan baik, sehingga pekerjaan cepat selesai dan cepat bisa dinikmati oleh warga Desa Karang Tengah dan sekitarnya. Semoga dengan kerja sama ini dapat mewujudkan semua impian warga untuk memiliki jalan yang bagus, sehingga dapat mendongkrak dan meningkatkan roda perekonomian warga biar lebih sejahtera ", beber Dandim.

Setelah melaksanakan selamatan Dandim bersama rombongan meninjau lokasi TMMD.